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Enquête publiqque NITEEHn a  JTIVTLLLLE EI HnMP MGIE

Monsieur le Commissaire 

Je vous adresse ce mail pour vous dire pourquoi il ne faut pas construire la blanchisserie nucleaire 
UNITECH a JOINVILLE-UEN-UCHAMPANNEE 

Je porte a votre attention ces 37 arguments : 

1 -U UNITECH a JOINVILLE-UEN-UCHAMPANNE : La CHAMPANNE  justement  n'a pas besoin de cette 
activiteE J'ai vu la banderole : "NON, la Champagne n'est pas la poubelle nucleaaie de la Fiance"E J'ai vu 
aussi les cartes des "metastases nucleaires" dans le Nrand-UEstE 

2 -U Et puis il y a un probleme : dans l'Avis d'Enquete publique  il est ecrit « une blanchasseiae andustiaelle 
destanee au secteui nucleaaie » alors qu'en fait il s'agit "d'une blanchasseiae nucleaaie, d'une unate de 
decontamanataon de mateiael iadaoacta,, et d'une tioasàme actaiate : un "entiep̂t leasangE"E 

3 -U Je ne suis pas un specialiste du nucleaire  mais j'imagine les fuites et les rejets dans l'environnement 
dans l'air et dans la riviere Marne  si fragile avec le changement climatiqueE Durant tout l'ete  Le Jouinal 
de la Haute-Maine  La Voax de la Haute-Maine  L'A,,iancha de Chaumont ont publie des dizaines 
d'articles sur le manque d'eau  les restrictions et les interdictionsE On en a vu  des photos de poissons 
morts dans la MarneE 

4 -U Tout cela pour 40 emplois  avez-Uvous compte combien on allait en detruire   J'ai lu que 840 salaries 
autour du Lac du Der pourraient se retrouver au chomageE 

5 -U Quel sera l'impact sur la renommee  sur l'image comme ils disent   Pensez-Uvous que cela va attirer 
des touristes  des vacanciers  des amateurs de nature dans la vallee de la Marne et autour du Lac du 
DerE Tout le monde sait que cela va faire comme autour des Centres de stockage de dechets radioactifs 
de Soulaines : aucune industrie ne s'y est implantee en 25 ans  a l'eeception d'autres activites 
nucleairesE Le nucleaire eeclut toutes les autres activitesE Le nucleaire attire le nucleaireE Ils vont nous 
faire "un desert vert"E Et comme autour de Soulaines  un jour  on comptera les cancers autour de 
Joinville-Uen-UChampagneE 

6 -U Je ne comprends pas bien les elusE Comment peuvent-Uils etre POUR UNITECH et en meme temps 
promouvoir le tourisme dans le departement  et avec de gros budgetsE Ils savent bien que nucleaaie et 
touiasme sont incompatiblesE Elle est bien trouvee la publicite "La Haute-Maine iespaie et anspaie"E Mais 
cela ne sera bientot plus le cas a JOINVILLE-UEN-UCHAMPANNEE 

7 -U Je n'aime pas beaucoup ce projetE Un peu opaque  un peu secretE Au depart  on ne parlait que d'un 
projet de laverie industrielleE On a ajoute nucleaire  il n'y a pas si longtemps que caE 

8 -U J'ai jete un oeil sur l'Avis de l'Autorite environnementaleE Il dit que le projet UNITECH est 
inacceptable au vu des etudes d’impact et de danger  et au vu du risque d’inondationE 

9 -U Au cours des reunions avec Roland DESBORDES de la CRIIRAD  ou celle de Michele RIVASI  
Bertrand THUILLIER a bien eeplique qu'il y aurait un probleme d'eauE En ce moment il n'y a deja pas 
assez d'eauE Ce serait une folie de rejeter les eaue sales de machine a laver pleines de produits 
chimiques et de produits nucleaires dans un petit filet d'eauE C'est sur : moins il y a d’eau  plus la 
pollution est concentreeE Il va y avoir des soucis pour les poissons  la faune et la floreE 
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10 -U L'ARS  l'Agence regionale de sante  a dit que l'usine UNITECH serait trop proche de la zone des 
deue captages qui alimentent VECQUEVILLE  et surement des autres aussiE 

11 -U Un hydrogeoloque a dit que si il y avait une pollution de la nappe  ce serait irreversible  qu'on ne 
pourrait pas decontaminer  que les captages seraient fermes a jamaisE 

12 -U Et les bassins de decantation et d'orage   Ils ne supporteront jamais un orage violent comme celui 
qui a frappe le Centre de stockage de Soulaines l'annee derniere : il est tombe 50 mm en 12 mnE 
Resultat : le bassin d'orage a debordeE Tout s'est retrouve dans le cours d'eau voisinE 

13 -U Pourquoi ne parle-Ut-Uon pas dans l'Avis  du "batiment de maintenance"  qui represente 80   de 
l’activite nucleaireE C'est un atelier de decontamination de ferraille  mais de ferraille radioactive comme 
des outils  des echafaudagesEEE On va utiliser : grenailleuses  ponceuses  torche a plasma  tours  
perceuses  cisaillesE C'est du lourd ! 

14 -U Il y aura pas moins de 11 cheminees qui vont rejeter dans l’atmosphere : des poussieres 
metalliques  plomb  mercure  arsenic  antimoine  cobalt  cadmiumE Et le cadmium est bien connu pour 
etre cancerigeneE 

15 -U Pourquoi ne parle-Ut-Uon pas non plus dans cet Avis  de "l'entrepot leasing" qui serait mis a disposition
de clients  de prestataires  de sous-Utraitants comme BAMAS a Saint-UDizier  et le futur CINEO a BUREE 

16 -U Bertrand THUILLIER doit etre le seul citoyen a avoir etudie les 1600 pages du dossierE Avec ses 
illustrations Powerpoint  il eeplique bien : 

-U le manque de rigueur  de qualite et de serieue dans la forme et dans le fond : les nombreuses 
coquilles  les incoherences  les copier-Ucoller d’erreurs  les fautes d’orthographeEEE 

-U les erreurs et les mensonges volontaires dans les etudes sur la direction des vents dominants  pour 
faire croire que les populations habitant une zone de 10 km e 10 km  avec des ecoles  colleges  
maternelles  creches  hopitaue  ne seront pas impacteesE 

-U les calculs sur la dilution sont simplistesE Les chiffres sont approeimatifsE Il y a meme des calculs faueE 

-UpourUNITECH iln'yapasderisqueclimatique pasderisquedesecheresse nid'inondation ni de glissement 
de terrain  ni de sedimentation  alors qu'il y a sedimentation partout  surtout la oo il y a une vitesse nulle  
notamment dans le Lac du DerE 

17 -U Bertrand THUILLIER a aussi parle des aspects juridiques passes et a venir : 

-U le site est insere dans un lotissement reglemente : les constructions sont limitees a 15 m – il y a des 
interdictions : pas de circulation de poids-Ulourds  pas de reserves d’eau en surface  pas de nuisances 
(notamment le bruit)E 

-U la presence de cuves d'un volume total de 11 000 litres contenant des produits lessiviels et des 
produits de traitement des effluents dangereueE 

-U les condamnations averees des 3 promoteurs du projet  pour : prise illegale d’interet  violation du droit 
du travail  violation de la loi sur la qualite de l’air et contamination de l’eau  defaut de qualite dans 
l’eeecution des travaue d’assainissement et de construction de diguesEEE 

-U les procedures a SANTA-UFE (Nouveau-UMeeique) et a ROYESFORD  (Pennsylvanie) suite a des 
pollutionsE 
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L'ensemble de ces 17 points a ete consigne dans le Cahaei d'acteui n°58  dans le cadre du Debat public 
du PNNMDR  Plan national de gestion des matieres et dechets radioactifsE On le trouve sur le site de la 
CPDP  Commission particuliere du Debat publicE 

18 -U La population ne veut pas de ce projet UNITECHE Des associations et des collectifs se sont creesE 

Durant l'ete  7 associations et collectifs locaue se sont federes pour lutter activement : Belles-UForets-U 
Sur-UMarne  Cedra  Eodra  Nudmont-Udit-UNon  Joinville Lave Plus Propre  La Qualite De Vie  TROP  et un 
groupe d’habitants "Mobalasataon contie Unatech"E 

19 -U Ils ont organise une manifestation le 14 septembre 2019E Pres de 1400 personnes ont defileE 

20 -U Le 20 octobre 2019  la Prefete de la Haute-UMarne a decide le lancement de l'Enquete publique du 
projet UNITECHE 

Cette soudaine decision est surprenante quand on sait que le 5 octobre 2019  Madame la Prefete a 
precise  devant les maires de la Haute-UMarne  sa strategie globale pour l’eau  un remarquable discours 
politique a la hauteur des enjeueE Elle a declare : "Deuxàme poant d'aienai : l'elaboiataon conjoante d'une
stiategae globale en ,aieui de l'eau, dans toutes ses damensaons : GEMAPIe, secuiate et qualate des 
captages, assaanassement, pieientaon des penuiaes d'eau potable dont plusaeuis communes ont sou,,eit 
cet etee Gestaon iaasonnee de son usage, au bene,ace de nos agiaculteuis, de nos eleieuis sa duiement 
epiouies, et plus geneialement l'ensemble de la populataone La ciase secheiesse que notie depaitement
a connue ces deinàies annees nous ampose ambataon en la matàie, et les outals legaslata,s dont nous 
dasposeions, nous le peimettionte Je suas a iotie dasposataon aiec l'ensemble des seiiaces de l'Etat, poui
cet aienai lae" 

Apres un tel discours  comment lancer le projet UNITECH  

21 -U Le Noupe g7-contie-unatech a rencontre la Prefete  le 28 octobre 2019 : 

La representante du Ministere de l'interieur a ose declarer : "Aadez-moa a ious aadeie Utalasez la plenatude
de ios iesponsabalates de catoyen et de iesponsable d'assocaataons, a,an d'etie ceitaan que iotie ioax est 
entenduee On peut deploiei l'absence de tianspaience, maas tout ce que ious seiez a meme de daie 
seia claaiement ietiansciat, de soite que je puasse en tenai compte poui piendie la decasaon la plus 
eclaaiee possablee Et quel que soat le sens de cette decasaone Aadez-moa a ious aadei a aioai encoie plus 
,oa dans les anstatutaons de la Republaquee" 

C'est au cours de cette reunion que le groupe a appris que l’Avis de l’Enquete publique porte
sur « une blanchasseiae andustiaelle destanee au secteui nucleaaie »  et qu’elle ne porte ni sur « les 
actaiates de decontamanataon ni "d'entiep̂t leasang"E 

La Prefete a fini par declarer : "Sa autoiasataon al y a, al n’y auia iaen d’autie qu’une autoiasataon de laieiae"
! Elle a utilise le mot laverie  alors qu'il s'agit bien de blanchisserieE Attention : une blanchisserie lave du 
lingeE Une laverie lave du linge  mais il y a aussi des laveries de voitures  de materiel  etcE ! 

Cette declaration interpelleE Qu'est-Uce que cela signifie   Qu'est-Uce que cela cache   

On peut imaginer qu'UNITECH commence par construire une blanchisserie  puis par la suite implante 
les batiments pour l'activite decontamination  voire d'autresEEE La place ne manque pas dans cette zone 
industrielleE 
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22 -U L'Association TROP a alors interroge Maitre Corinne LEPANE  avocate des Associations La Qualite
de Vie et TROP  « POURQUOI TROP DE CANCERS AUTOUR DE SOULAINES   »E Sa reponse : « Sa 
l'enquete publaque ne poite pas sui la totalate du piojet, elle est aiiegulàie »E 

La Prefecture a ete prevenueE 

23 -U Au vu de tout ce qui precede  on a du mal a comprendre pourquoi la Prefecture declare dans son 
communique du 22 octobre 2019  que le dossier UNITECH est recevable : 

Le dossaei de demande d’autoiasataon eniaionnementale a ,aat l’objet d’une anstiuctaon appio,ondae sous 
la iesponsabalate de la Daiectaon Regaonale de l’Eniaionnement, de l’Amenagement et du Logement 
(DREAL) et a laquelle ont concouiu l’Agence Regaonale de Sante, la Daiectaon Depaitementale des 
Teiiatoaies, l’Autoiate de Suiete Nucleaaie, et le Seiiace depaitemental d’encendae et de Secouise La 
Massaon Regaonale d’Autoiate Eniaionnementale a egalement ete consultee poui aiase A l’assue de cette 
peiaode d’expeitase juiadaque et technaque, le dossaei a ete declaie ieceiable, peimettant d’engagei la 
phase d’enquete publaque"e 

24 -U La Prefecture a communique au Nroupe g7-contie-unatech les documents associes a l'Enquete 
publiqueE Ils sont analyses ci-UapresE 

On peut lire sur internet et dans les mairies choisies  ces documents ainsi que les documents 
administratifs qui certifient la recevabilite de l'Avis de l'Enquete publiqueE 

L'ensemble des 104 documents consultables ont ete mis en ligne le 11 novembre 2019 entre 11 h et 17 
hE 

25 -U L'Avis de l'ASN (Chalons-Uen-UChampagne) date du 7 fevrier 2018 montre quantite de problemesE 
C'est la raison pour laquelle  dans la reponse d'UNITECH a la demande de la MRAe  UNITECH disait 
que l'ASN n'a rien a voir dans cette affaire  et qu'il faut ecouter la DREALE 

L'ASN demande : de preciser les conditions de definition du zonage  et les modalites pour conduire a 
des mesures de protection -U de demontrer le respect du debit de dose de 1 mSv -U de preciser le 
caractere eehaustif des radioelements presents sur le linge et sur le materiel receptionnes (la on parle 
bien de la deueieme activite) -U de caracteriser les dechets produits -U de demander l'avis d'un tiers eepert 
-U d'evaluer la qualite des rejets aqueue et atmospheriques -U d'evaluer les risques sanitaires  notamment 
en cas d'incendieE 

26 -U L'Avis de l’ARS date du 10 avril 2018 demande l'avis d'un hydrogeologue  parce que le point de 
rejet dans la Marne est a proeimite des captages de VECQUEVILLE  captages qui puisent l'eau de la 
nappe alluviale dont la qualite est fortement influencee par celle de la riviere MarneE 

27 -U L'avis de l’hydrogeologue Fabien CHIESI  date du 8 aout 2018  est defavorableE Il pointe : 

-U la contamination des alluvions de la Marne par les rejets de la blanchisserieE Notamment les captages 
de VECQUEVILLE situes a moins d'un km  et de plus dans un meandreE 

-U l'accumulation de radionucleides dans les sediments notamment en amont du barrage de BUSSY 

-U l'alternance de sedimentation et de remises en suspension dues aue turbulencesE 

-U la contamination de la nappe alluviale due egalement aue rejets aeriensE La vulnerabilite de la nappe 
souterraine est plus importante que dans la valleeE 

-U les captages de VECQUEVILLE sont situes en zone inondableE 
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-U en cas d'evenement accidentel majeur entrainant un rejet de liquide radioactif tres concentre  on ne 
pourra pas proteger les captagesE 

-U ce type de pollution est irreversible : la depollution est impossibleE Les captages seraient 
immanquablement abandonnesE 

28 -U Il ne faut pas oublier les puitsE Dans ce secteur  comme autour de Soulaines  les maisons et les 
jardins sont equipes de puitsE Il y aurait meme des puits partagesE Cette eau echappe a tout controle en 
quantite et en qualiteE Or  elle provient de la meme nappe phreatiqueE 

29 -U Le dossier complet : les 1600 pages  datees du 16 janvier 2019  ont ete analysees par Bertrand 
THUILLIERE Ce dossier a ete critique aussi par la MRAeE (voir plus haut)E 

30 -U Le rapport de l'hydrogeologue Veronique DURAND  anterieur au 16 janvier 2019  du laboratoire 
NEOPS  pose la question de l'impact des rejets d'elements radioactifs sur l'alimentation en eau potable  
en particulier celui de l'UraniumE 

Le laboratoire NEOPS a ete missionne par la societe Artelia pour effectuer une eepertise en 
hydrogeologieE 

Elle ecrit : "al ,audia tout de meme etudaei la questaon de la ietentaon de l'Uianaum dans le malaeueee et du 
iasque que l'Uianaum soat un joui ielache"E ! 

Elle ecrit aussi : "al ,audiaat ,aaie une etude geologaque appio,ondae" ! 

Il reste donc beaucoup a faireE 

31 -U L'Avis de l'autorite environnementale : MRAe  en date du 18 avril 2019E (voir plus haut)E 

32 -U Le rapport des installations classees de la DREAL  date du 27 septembre 2019  declare que le 
dossier est recevableE Comment cela est-Uil possible au vu de la liste des problemes soulevesE 

33 -U La Contribution de la DDT 52 (Service environnement et foret)  en date du 11 octobre 2019  est 
favorable  sous reserve que les mesures de reductions  de compensations  d'accompagnement et de 
suivis  soient reprises dans l'arrete d'autorisationE A surveiller doncE 

34 -U La reponse d'UNITECH a la demande de la MRAe  probablement date d'octobre 2019  et qui est 
accompagnee de 4 AnneeesE 

Dans cette reponse a la MRAe  UNITECH balaye toutes les critiques avec aplomb et brio E Pour 
UNITECH  tout est sous controleE Tout est aue normesE UNITECH va jusqu'a disqualifier l'hydrogeologue
Fabien CHIESI : 

"Cet aias (de Fabien CHIESI) etaat cependant unaquement base sui des donnees extiaates de la 
latteiatuie, sans ieia,acataon pai modelasataone Les iesultats ietenus ne sauiaaent etie ietenus comme 
etant ,aables et piecase De plus, l’etude ne ,ouinassaat pas des pieconasataons piagmataques a mettie en 
œuiie, a,an de s’assuiei de l’absence de contamanataon iesaduelle potentaellee" 

UNITECH poursuit : il ne pourra pas y avoir de floculation dans le Lac du Der  et la sedimentation se fera
bien avant l'entree du Lac du DerE Ce n'est pas l'avis de tout le mondeE 

UNITECH affirme que la pollution de l'air est impossible vu la qualite des filtres THEE Or on sait les les 
limites de ces filtres qui n'arretent pas les aerosols notammentE Pour UNITECH  "Les phenom̀nes 
dangeieux susceptables d’engendiei des accadents majeuis sont lamates"E Et l'eeposition du public sera 
toujours inferieure a 1 mSv/anE 
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Pas besoin de Syst̀me de Gestaon de la Secuiate  UNITECH n'est pas classe SEVESOE Il n'y aura pas 
de fonctionnement en mode degradeE 

Il n'y aura pas de probleme avec l'uranium parce que "les claents UNeTECH SERVeCES s’engagent a ce 
qu’aucun de leuis colas ne contaennent d’Uianaum 235, autie que les tiaces dues a la iadaoactaiate 
natuielle"E Remarque : si c'est comme les colis qui arrivent a l'ANDRA SOULAINES  il y a lieu d'etre 
inquiet ! 

"En ce qua conceine la demande de l’AE de ,aaie ialadei l’eialuataon des iasques sanataaies et la bonne 
applacataon du piancape ALARA pai l’expeit nataonal eRSN : 

Les seiiaces de la pie,ectuie, au tiaieis d’un couiiaei adiesse a Me GReSOT en date du 14 juan 2018, 
piecasent que l’ASN demande une taeice-expeitase, qua peut etie iealasee sui la base d’un cahaei des 
chaiges, et les taeis-expeits ialades pai les seiiaces de la DREAL, et non de l’ASNE" 

Dans ce cadre  la societe CURIUM a ete proposee aue services de la Prefecture pour la realisation de 
cette tierce-Ueepertise  et par courrier du 27 juin  retenue par ces memes services de la PrefectureE 

La contre-Ueepertise realisee par CURIUM demontre que l’evaluation qualitative des risques chimiques 
relatifs aue polluants non-Uradioactifs emis par le site dans l’atmosphere et dans la Marne a correctement 
ete menee  conformement a la circulaire du 9 aout 2013 relative a la demarche de prevention et de 
gestion des risques sanitaires des ICPEE 

Anneee n°1 – Resume non technique simplifie 

Anneee n°2 – Rapport d’analyse « Modelasataon de la sedamentataon d’e,,luent dans la maine » 
UNITECH-URPT-U01 -U CURIUM  juin 2019E Ce rapport est incomprehensible pour le commun des mortelsE 

Anneee n°3 – Mission d’eepertise sur l’impact hydrogeologique des rejets du projet UNITECH sur le 
champ captant de VECQUEVILLE -U (Voir plus haut) 

Anneee n°4 – Cuiiaculum Vatae de Veronique DURAND  Hydrogeologue du laboratoire NEOPS-U CNRS -U 
Comme s'il y avait besoin d'etre rassure sur la qualite de la Dame  qui fait par ailleurs un curieue 
rapport ! 

35 -U Contribution complementaire de l'ARS  datee du 8 novembre 2019  qui juge recevable le dossierE 

L'ARS a neanmoins quelques doutes avec la proeimite des captages  et a donc mandate un 
hydrogeologue agree  qui a donne "un aias ,aioiable le 31 octobie 2019, en emettant des ieseiiesE" 

L'ARS demande quelques amenagements comme la creation : d'un caniveau etanche autour des 
batiments -U des points de prelevements de sediments -U une interpretation des resultats de controle par 
un cabinet independant -U differentes mesures -U etcEEE 

L'ARS declare : "Aucune estamataon des concentiataons des substances emases dans les malaeux 
d'anteiets du schema conceptuel (aai, sols, pioduats de consommataon comme legume, poassoneee) n'est 
piesenteee 

Aucun scenaiao d'exposataon n'est de,ana poui ensuate calculei les doses d'exposataons angeiees ou 
anhaleese Aucune caiacteiasataon quantatataie du iasque n'a ete ,aate (exc̀s de iasque de cancei ou andace
de iasque)e Ceux-ca sont estames a ,aable ampact pai le buieau d'etude chaige du dossaeie 

L'Agence Regaonale de Sante estame iegiettable qu'une analyse quantatataie des iasques sanataaies 
engendies pai ces polluants, poui ceitaans classes canceiog̀nes pai le CeRC, n'aat pas ete iealasee sui 
la base de ces estamataons"E 

6



On note que si la nature et la quantite des rejets est connue ont ete estimes  la quantite effective de ces 
derniers au contact des populations n’est pas donneeE Et l'impact reel du batiment anneee sur la sante 
des populations n’a pas ete effectueE 

L'ARS regrette la non prise en compte des retombees directes des polluants : sur les vegetaue 
consommes  les legumes a feuille  les fruits -U sur les poissons via la chaine alimentaireE Elle envisage 
l'ingestion possible de poissons durant sie mois de l'annee (le poisson pouvant etre congele par les 
pecheurs)E 

Et nous savons que des poissons  comme les truites  concentrent les polluants par ingestion de petits 
poissons qui  eue-Umemes  ont consomme des crustaces qui ont ete eue-Umemes contamines par des 
vegetaue contaminesE A chaque niveau  la concentration serait de 10E 

Il y a risque de cancer pour les riverains  et cela n'empeche pas l'ARS de donner un avis favorable : 

" L'eialuataon du iasque sanataaie dans sa ,oime actuelle ne peimet pas d'estamei ,anement le iasque 
sanataaie decoulant des iejets atmospheiaques de l'actaiatee PIlusaeuis elements adenta,aes plus-haut 
necessatent d'etie claia,aes et deieloppes, a,an de con,aimei les estamataons pioposees dans le dossaeie 

Compte-tenu de l'etude ,ouinae, j'emets un aias ,aioiable sui le plan sanataaie a cette demande, sous 
ieseiie que les obseiiataons ,oimulees et les demandes de suaias complementaaies de l'ARS soaent 
piases en compteE" A surveiller donc ! 

36 -U L'eeemple de la laverie nucleaire de la Centrale de Saint-UAlban est revelateurE La these de Pierre 
COMMENNE est riche d'enseignementsE Elle precise notamment que le tres dangereue cobalt 60 est le 
radionucleide qu'on retrouve le plus au niveau du lingeE 

37 -U A ce jour  31 municipalites ont vote CONTRE le projet UNITECHE On peut esperer que d'autres vont
suivre  et que la Prefecture  qui les controle  saura en tenir compteE 

Conclusion 

A l'evidence  le projet UNITECH ne tient pas la route : non seulement les normes ne sont pas 
respectees  mais les risques encourus sont demesures pour l'environnement et pour les riverainsE 

Je vous demande donc  Monsieur le Commissaire  de retranscrire dans votre rapport un avis 
defavorable argumenteE 

Enfin  parce je crois que cela est de votre competence  merci d’organiser une reunion contradictoire a 
JOINVILLE-UEN-UCHAMPANNE  afin de debattre serieusement sur ce projet que la population refuseE 

Cordialement 

7


